



スローガン

汐路

鳴門市鳴門西小学校
校長室だより No.4 1
令和7年1月27日(月)

自分も周りの人も大切に、仲間とともに学びにチャレンジ!
～鳴西PRIDEを育みながら～

1 長縄跳びにチャレンジ!(5年)

校内巡視をしている途中で、体育館に立ち寄ると、5年生のみなさんが、2グループに分かれて、長縄跳びにチャレンジしていました。長縄跳びは、仲間づくりをしていくのに効果的な教材だなあと感じています。かけ声や跳ぶのが苦手な友達へのアドバイスや励ましによって、跳ぶ回数はもちろんのこと、学級の一体感が少しずつ生まれていきます。

みなさんとっても表情よく跳んでいました。さあ、どれくらい跳べるようになるのか、今から楽しみにしています。あっそうそう。縄を回してくれる人がいるから跳べるんですね。回してくれる人も跳びやすいように回すには、どうしたらいいか研究を深めてください。楽しみながら全員で頑張ってくださいね。



2 風、凧上げれ!天まで上げれ!(1年)

校内を巡視中に運動場の方の空を見てみると、白い空飛ぶ物体が右に左に移動していました。よく見てみると、1年生のみなさんが、生活科で頑張って作成した、手づくりの凧を先生方といっしょに上げていたです。この日の高島の風はとっても優しく、子どもたちに力を貸してあげていました。私も子どもの頃、凧上げが好きで、近所のハラップでよく上げて遊びました。その頃の事を振り返ってみると、空を飛んでみたいという子どもながらの夢を持っていたように思います。手づくり凧に夢や希望を乗せて、子どもたちも上げていたのかもしれない。いやきっとそうでしょう。



3 寒さに負けない体力づくり(全校児童)

前号の校長室だよりでも掲載させていただいたように、うずっ子マラソンが始まっています。音楽のリズムに乗って、子どもたちも先生方もい

っしょに走っています。自分のペースで最後まで粘り強く走っています。みなさん本当に楽しそうに走っています。しっかりと太陽の光も浴びて、月、水、金と続けていきましょう。



4 九九の暗唱!(2年)

二二が四、二三が六・・・2年生の子どもたちがこれまで、九九の暗唱に頑張って取り組んできています。自分が子どもの頃を振り返ると、九九を覚えることは、とてつもなく立ちはだかる大きな壁のように感じたことを思い出します。「でけへん」とへこたれそうになったことも覚えていますが、でも、へこたれず繰り返し繰り返し挑戦することで、乗り越えることができました。全部言えた時は、ものすごい自信になりました。2年生のみなさんも、もうクリアできたかな?

5 第6回PTAの本部役員会開催

R7年1月24日(金)の午後7時半より、本校音楽室にて、PTAの本部役員会が開催されました。議題は2、3月の行事予定の確認や今年度のPTA活動の反省についての協議等が主な柱となりました。今年度の活動の成果と課題をふまえて、来年度より一層充実したPTA活動となることを願って話し合いをしました。遅くまで熱心に議論していただきました。お世話になりました。



6 朝の交通指導に感謝しています!

立哨ポイントに立ってくださっているみなさま、早朝より本当にありがとうございます。一声をかけてくださったり、旗を使って横断の補助をしてくださったり、ありがたいです。防寒対策をされて引き続きお願いいたします。(文責:校長 内田 洋一)

